

Aragón-Info, lunes 21 de febrero del 2.005

El alcalde de Huesca ordena el desalojo de cinco organizaciones sociales.

El alcalde de Huesca, Fernando Elboj, ha ordenado mediante un decreto que, en el plazo de un mes, las cinco organizaciones sociales que tienen su sede en el edificio de la calle Oteiza número 1 de Huesca deben abandonar el edificio.

Las cinco organizaciones (Ecologistas en Acción, Colectivo de Mujeres Feministas, Promotora Altoaragonesa de Consumo y Comercio Solidario, Sociedad Protectora de Animales y Plantas y Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases) tienen como sede el antiguo edificio de dos plantas de propiedad municipal, que fue cedido por el Ayuntamiento hace quince años durante los cuales han acometido las reformas necesarias para la habitabilidad del edificio, han renovado los suelos y han asumido los gastos de luz y agua.

Ahora, el Ayuntamiento de Huesca, con su prepotencia habitual y con su viejo talante dictatorial, ha decidido vender la casa a una empresa constructora que la derribará para construir viviendas, sin ofrecer ninguna alternativa a las organizaciones sociales más allá de la orden de desalojo y sin plantear previamente un mínimo proceso de diálogo.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Presentación elitista de un DVD sobre Ramón Acín

Fuente: CNT-Huesca.

Hemos tenido conocimiento a través de la prensa de la presentación de un libro-DVD sobre Ramón Acín, activo militante de CNT-Huesca fusilado el 6 de agosto de 1936 por defender sus ideales anarquistas.

En el acto de presentación, organizado por las entidades editoras del libro-DVD (la Diputación de Huesca y el Gobierno de Aragón), estuvieron representadas diversas instituciones aragonesas, con presencia de altos cargos políticos.

El acto estaba vetado al público en general, pues para asistir a él era necesario haber recibido una invitación expresa. Tras la presentación, un ágape pagado con dinero público precedió a las sesiones fotográficas para que “los de siempre” aparezcan en los periódicos.

Resulta irónico que quien compartió su vida con el pueblo trabajador oscense sea homenajeado por aquellos que vetan la presencia de ese mismo pueblo en el evento, algo que Ramón Acín jamás hubiese consentido.

Confederación Nacional del Trabajo
CNT-Huesca

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Dimite la única concejal de CHA en Sabiñánigo

Natalia López ha dimitido de sus cargos públicos que ostentaba en representación del partido Chunta Aragonesista (CHA).

López ocupaba la única concejalía de CHA en el Ayuntamiento de Sabiñánigo desde hace ocho años y también era consejera en la Comarca del Alto Gállego. Ambos cargos públicos han sido abandonados por López, aunque continua dentro del partido autonomista.

“Antes me sentía partícipe del proyecto, pero eso cambió tras el último congreso”, ha declarado Natalia López, lo cual permite suponer su desacuerdo con las últimas y polémicas decisiones de su partido (apoyo y participación en la Expo de Zaragoza, expulsión en bloque de las juventudes Chobenalla, alineamiento con el nacionalismo español votando contra el plan Ibarretxe en el Congreso...).

Desde hace unos años, es patente la deriva de la organización socialdemócrata hacia posiciones más conservadoras, renunciando a sus orígenes conforme aumentan sus resultados electorales, llegando al extremo actual de participar en el equipo de gobierno municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Zaragoza, cuyas políticas se orientan en la más pura línea neoliberal, especulativa y antisocial.

Desde diversos círculos se empieza a hablar de la creación de un nuevo partido “esta-vez-sí” verdaderamente aragonesista de izquierdas y combativo, para que el sistema pueda de nuevo canalizar, institucionalizar, neutralizar, y absorber posibles posiciones de disidencia al orden establecido a través de la participación en las instituciones políticas del capitalismo y en sus circos electorales.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Convocada huelga en el sector de la limpieza en la provincia de Huesca

Fuente: CC.OO. y C.G.T.

A la atención de las trabajadoras y trabajadores de limpieza de edificios y locales que asumen la huelga del sector.

El próximo día 22 de febrero, y hasta el 3 de marzo, asumiremos la huelga convocada por CC.OO. y C.G.T., con la intención de conseguir un convenio digno.

Es muy importante que a lo largo de estos 10 días consigamos comunicar, tanto a la ciudadanía como a algunas compañeras y compañeros que asistirán a sus centros de trabajo de forma normalizada, cuál es nuestra lucha. Para ello es importante que durante las Jornadas de huelga no estemos en casa, sino en la calle y en los centros de trabajo donde haya esquirolas, con la intención de convencer a quienes sin luchar pretenden beneficiarse de nuestra reivindicación.

Dicho esto, os convocamos a una Asamblea de Coordinación, el próximo día 18 de febrero, viernes, a las 20 horas, en la sede de CC.OO. Huesca, sita en Avda. del Parque número 20, a aquellas personas que queráis acompañarnos a los centros de trabajo a visitar a compañeros y compañeras esquirolas.

También hemos organizado varias movilizaciones, y os pedimos que participéis en todas ellas.

El martes 22, a las 11 horas, concentración en la CEOS, sita en Plaza Luis López Allué de Huesca. Posteriormente, manifestación hasta las empresas I.S.S. y EULEN, ubicadas en el polígono 25 de Huesca.

Miércoles 23, a las 11 horas, almuerzo callejero, frente al Ayuntamiento de Huesca. A lo largo de esta mañana se intentará mantener una reunión con el alcalde, ya que es uno de los clientes de la empresa Eulen en Huesca.

Jueves 24, a las 11 horas, concentración en la Plaza de Cervantes de Huesca. Se leerá un manifiesto y se procederá a la entrega del mismo al Subdelegado del Gobierno en Huesca y al Delegado del Gobierno de Aragón en Huesca.

Viernes 25, a las 11 horas, gran chocolatada en la Plaza de Navarra de Huesca. Entrega del manifiesto al presidente de la Diputación Provincial de Huesca, otro de los clientes de la empresa Eulen de Huesca.

Lunes 28, a las 11 horas, concentración frente a la empresa Eulen, sita en calle Menéndez Pidal, número 21 de Huesca. Entrega de nuestro manifiesto.

Martes 2 de marzo, a las 11 horas, concentración frente a la empresa I.S.S., sita en Plaza de Cataluña números 1-2. Entrega de nuestro manifiesto.

Miércoles 3 de marzo, a las 11 horas, gran sentada y despedida en la plaza Cervantes de Huesca. Lectura de los datos sobre la huelga y de la situación actual de la negociación colectiva.

A lo largo de todas las jornadas de huelga, mantendremos grupos de piquetes informativos en horarios de mañanas y tardes, para insistir a nuestros compañeros y compañeras de la necesidad de conseguir una huelga exitosa.

- ¡Animo y a la lucha!
- ¡CC.OO. y C.G.T. por la dignidad!
- ¡Basta ya de explotación!
- ¡No a los esquirolas!
- ¡Por un convenio justo!

La CNT apoya la huelga del sector de la limpieza

Fuente: CNT-Huesca.

La organización sindical CNT (Confederación Nacional del Trabajo) quiere hacer público su apoyo a la convocatoria de huelga de 10 días planteada en el sector de la limpieza, que comienza el próximo martes 22 de febrero en toda la provincia de Huesca.

Queremos denunciar la actitud prepotente de las empresas del sector que ningunean permanentemente las aspiraciones de aumento salarial y de mejoras de las condiciones laborales después de dos años sin actualizarse el convenio provincial, lo que supone una constante pérdida de poder adquisitivo por parte de las trabajadoras y trabajadores del sector.

Denunciamos asimismo la creciente precariedad en el sector, en el que las empresas no respetan las categorías, no entregan ropa ni calzado suficientes a sus trabajadores, no se están pagando los pluses de peligrosidad y trabajos penosos, los tiempos de desplazamiento corren por cuenta de los trabajadores, así como los regresos de los desplazamientos provinciales, y un largo etcétera de incumplimientos del convenio vigente. Es así como las empresas de limpieza amplían sus márgenes de beneficios a costa de la salud, el riesgo, el tiempo y la dignidad de los trabajadores y trabajadoras, que se ven obligados a consentir estas irregularidades para conservar sus puestos de trabajo.

Hacemos un llamamiento a la unidad de los trabajadores y trabajadoras del sector, para que secunden esta importante y necesaria movilización por dignidad y frente a la prepotencia empresarial.

Sindicato de Oficios Varios - Sección de Limpieza.

CNT-Huesca

Calle Vidania, nº 11, local izquierda.

Teléfono 974218269

cnt-huesca@llaveinglesa.com

<http://www.cnt.es>

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

La agricultura ecológica, contra los transgénicos

CNT Fraga
Assemblea Pagesa de Catalunya
Ecologistas en Acción de Huesca
Comité Aragonés de Agricultura Ecológica

El domingo 30 de enero de 2005 a las 10 de la mañana nos dimos cita en Fraga productores inscritos en el CAAE (Comité Aragonés de Agricultura Ecológica) y el CCPAE (Consell Català de Producció Agrària Ecològica) convocados por CNT Fraga, Assemblea Pagesa de Catalunya y Ecologistas en Acción de Huesca, en colaboración con el CAAE.

La reunión transcurrió como una auténtica asamblea en la que por parte de la organización únicamente se moderó el turno de palabras. En primer lugar expusieron su caso los diferentes productores ecológicos víctimas de la contaminación de sus cultivos o piensos por Organismos Modificados Genéticamente (OGMs). En este turno se expuso no solo el hecho de la contaminación, sino el intento por parte de determinados organismos de ocultar estas contaminaciones con la finalidad de hacer creer al resto de Europa que es posible la coexistencia entre OGMs y cultivos ecológicos o convencionales.

Después se abrió el turno de palabra a todos los asistentes que expusieron sus diferentes problemas como son la imposibilidad de cultivar un campo porque está rodeado de plantaciones de OGMs. También se puso de manifiesto que, el problema de los agricultores ecológicos no son los agricultores convencionales que en un momento determinado optan por cultivar transgénicos, sino las diferentes administraciones que, movidas por los intereses de las multinacionales, han autorizado el cultivo de transgénicos sin que siquiera se hallan molestado en elaborar norma alguna que regule la coexistencia (si es que es posible) entre agricultura ecológica y cultivos transgénicos. Obviamente la responsabilidad también es de las multinacionales que tratan como sea de recuperar el dinero derrochado en este fiasco de investigación que nos tienen que vender como sea.

La administración, con el proyecto de ley de coexistencia que están elaborando, en el que se supone que si yo como agricultor ecológico sufro una contaminación por OGMs, debo denunciar a mi vecino, nos está vendiendo que el agricultor convencional es el responsable último de esa contaminación, cuando lo cierto es que es una víctima más del sistema. El agricultor convencional es nuestro vecino, es quien en un momento dado nos echará una mano en determinados trabajos del campo, el que nos pedirá ayuda cuando le haga falta, con quién compraremos determinada maquinaria que podemos compartir y que solos no podríamos comprar, y en definitiva el que compartirá nuestras conversaciones entre tajo y tajo. Y se supone que lo tenemos que demandar...

Finalmente se decidió elaborar un manifiesto, que dimos en llamar el Manifiesto de Fraga, donde se recogen los aspectos fundamentales de este encuentro. Se acordó que el citado manifiesto no estuviera instrumentalizado por ninguna asociación, sino que simplemente fuera elaborado y firmado por agricultores. Que asimismo la organización asamblearia no dependiera de nadie sino que se regulara y organizara por los propios agricultores, sin por ello excluir a cualquier organización que preste su colaboración en momentos puntuales en que esto fuera necesario, pero con un único fin que es el que recoge el manifiesto.

Manifiesto de Fraga

Frente a las diferentes propuestas sobre decretos de coexistencia y ante la creciente ola de casos de contaminación transgénica de alimentos ecológicos, diferentes colectivos y ciudadanos hemos constituido un nuevo espacio de trabajo (sin protagonistas destacados, líderes mediáticos ni interlocutores institucionalizados, así se constituye este espacio).

Somos agricultores, elaboradores, consumidores ecológicos, ciudadanos rurales, investigadores y sindicalistas. Gente de Aragón y de Cataluña que no nos resignamos a quedarnos parados.

Constatamos:

-Los diferentes casos de contaminación aparecidos en las últimas campañas en la agricultura y ganadería ecológica del Estado.

-Que las propuestas de decretos de coexistencia, tanto de la administración estatal como de la catalana, no evitaban la contaminación del resto de los cultivos ni establecen convenientemente las responsabilidades en estos casos.

-Que las propuestas de decretos no resuelven el conflicto, sino que certifican la pérdida de libertad de elección de los agricultores y consumidores, el monopolio en materia de semillas y la reducción de la biodiversidad histórica.

-Que durante las anteriores legislaturas del Estado español, este se erigió como líder en las autorizaciones de variedades transgénicas y experimentaciones realizadas, convirtiéndose en el gran laboratorio de pruebas europeas. Todo esto sin un debate público.

-Que el nuevo ejecutivo español y catalán está trazando una línea de continuidad con el anterior Gobierno y esto se expresa en la pretensión de evitar el debate político y social resolviendo la cuestión de la coexistencia VÍA DECRETO DE LEY. Contrariamente, diversos Estados europeos han fomentado procesos de decisión participativa sobre el tema y más de 100 regiones se han declarado libres de transgénicos.

-La complicidad de las administraciones, de las grandes empresas promotoras de los transgénicos y de ciertas cúpulas científicas y universitarias, para el rápido desarrollo de estos cultivos.

-La aplicación de la tecnología transgénica a otros cultivos y la inminente extensión del conflicto entre una agricultura privatizada y modificada genéticamente y el resto.

-Que los métodos del C.C.P.A.E. (Consell Català Per la Agricultura Ecològica) son insuficientes a la hora de certificar el maíz ecológico.

Consideramos que:

-Es imprescindible garantizar una agricultura, un medio y una alimentación libres de transgénicos.

-La expansión de los transgénicos no responde a una necesidad socialmente compartida sino a los ánimos de lucro de las empresas del agronegocio. Frente a la magnitud de los impactos negativos y los escasos beneficios, hace falta pararla.

-La agroecología es una estrategia productiva y una forma de vida clave para afrontar la crisis agraria y rural, a la hora de garantizar la seguridad alimentaria de la población. Por eso no se puede permitir que los transgénicos la pongan en peligro.

-Las variedades modificadas genéticamente son un paso más hacia la privatización de la vida y la dependencia de la agricultura respecto a las multinacionales del sector.

-Son necesarias medidas de presión hacia la administración y de pedagogía y contrapropaganda en el campo y la ciudad. Dada la pluralidad de los afectados negativamente por los transgénicos es necesario avanzar en una plataforma de acción plural, evitando caer en nuevos corporativismos.

Por eso demandamos

1. La retirada de las propuestas de los decretos de coexistencia que preparan tanto la Generalitat de Catalunya como el Gobierno del Estado español y el establecimiento de procesos de decisión adecuados para un conflicto de esta magnitud.

2. Que no se autorice la siembra de variedades de maíz modificadas genéticamente para la próxima campaña, ya que no está garantizada la protección del resto de los cultivos ni establecidas las responsabilidades en caso de contaminación.

3. El inicio de un amplio debate social que conduzca a una consulta social vinculante sobre el futuro de estos cultivos.

4. El establecimiento de una moratoria sobre la autorización de cultivos y campos experimentales de variedades transgénicas y que se garantice un amplio proceso público de discusión y decisión.

5. El posicionamiento de los diferentes Consejos Reguladores de las producciones ecológicas respecto a los cultivos transgénicos y a las propuestas de decretos de coexistencia.

6. Que la agroecología sea declarada como una práctica de interés público y se priorice su desarrollo.

7. El cese definitivo de la investigación pública en cultivos transgénicos y el apoyo a la investigación agroecológica.

8. La retirada de la legislación que permite que sean patentadas y privatizadas las plantas y animales, mantenidas y mejoradas históricamente por las prácticas agrícolas tradicionales.

9. Que las Comunidades de Catalunya y Aragón sean declaradas Zonas Libres de transgénicos.

10. Que antes de que se inicie la siembra o la campaña de siembra del maíz, el Gobierno de Aragón, el M.A.P.A., el Ministerio de Medioambiente, D.A.R.P. y el C.C.P.A.E., transmitan una respuesta inequívoca a estas cuestiones.

30 de enero de 2005, Fraga Campaña

@@

Saboteada una granja de perdices reconvertida en explotadora de perros de trineo

Acción Vegana

Ver fotos en <http://www.accionvegana.org/subprinc/subfotos/trineo.htm>

Hace ya mucho tiempo habíamos ido a una de las zonas de Huesca que corre riesgo de inundación por un pantano. Fuimos a protestar por la destrucción de la tierra y por la intención de los políticos de ahogar unos pueblos y su cultura.

Al ir por una de las carreteras comprobamos que la destrucción del planeta y la opresión de los pueblos están íntimamente ligados a la explotación animal. En esa carretera había una enorme granja de perdices destinadas a la caza y a la alimentación sangrienta. En ese mismo momento, a plena luz del día, entramos a las naves.

Estaban vacías, todas excepto una. Los dueños de la granja habían dejado de explotar perdices para empezar a explotar perros de trineo.

Esta gentuza ve a los perros exactamente igual que los cazadores, como simples instrumentos para satisfacer sus aficiones. Estaban en condiciones lamentables. Hacinados y con excrementos solidificados por todo el suelo. Era evidente que jamás se habían molestado en limpiarlo, el hedor que desprendía la nave daba cuenta de ello.

Por mucho que los que participan en estas competiciones pretendan hacer creer al público que aman a los animales, no les preocupan lo más mínimo. Lo único que les importa es que corran. Cuando estos animales se hacen viejos son ejecutados.

Al ver esa escena, nos prometimos volver. El día 12 de febrero estábamos otra vez ahí. Esta vez por la noche. Hicimos varios destrozos. Y pintadas. En ellas se podía leer: Perros libres, Explotador, Quemaremos tu casa,... Aunque ha sido nuestro primer ataque de este tipo, seguramente no será el último.

Todas las formas de explotación están ligadas. La misma gente que desaloja pueblos y destruye ecosistemas naturales es la que asesina perdices o trata a los perros como maquinaria de arrastre. Hemos comprendido que quienes se oponemos a una forma de explotación deben oponerse a todas. Por ello sabotaremos de la misma manera la maquinaria opresora de cualquier tipo.

@@

Chuntos por l'aragonés. Fuella Web

"Chuntos por l'aragonés" ha penchato ya a suya paxina web ta replegar "Refirmes" y dar a conoxer a campaña.

A campaña "Chuntos por l'aragonés" ya en tiene de paxina web. <http://www.laragones.com> ye a paxina que han penchato ta que siñez o manifiesto y tener una presencia autiba en o rete.

CHUNTOS POR L'ARAGONES

@@

Zenamos y subastamos

O benién 26 de febrero, sabado, emos organizau una zena en o restaurán Los Baturros (Abda. València, Zaragoza) a las 21 oras, ubierta ta toz os sozios, alunnalla e simpatizans.

A enchaquia ye dople:

1. Pasar un buen rato toz chuntos.
2. Quitar diners que muita falta fan ta o proyeuto en que somos embrecaus, caminando enta o II Congreso de Normalización.

Ta lo segundo, imos a fer una subasta con oxetos que cadagún se'n traiga de casa suya. Puede estar un biello disco de binilo de The Beatles, un libro, una chambreta, una rayo que ya no emplegas, quemisió! Os ochetos serán subastatos dimpués de a zena.

O pre de a zena será de 20 euros e ye alazetal trayer bella coseta ta la subasta. Biene-te con una pocha ta lebar-te as cosas que i consigas.

A! Cal bosar-la por adebantato en orario de Botiga, (martes y chuebes, 20-22 oras).

No faltez que lo pasaremos muito bien!

Salú y fabla.

Fto. Chan Baos. Miembro de a Colla de Secretaría de Fablans.

Asoziación cultural Ligallo de Fablans de l' Aragónés

Adresa: Coso 112 pral.cucha

50.001 Zaragoza, Aragón

Telefono 976 23 12 99

Trestallo postal 488, 50.080 Zaragoza

Adresa-e <http://www.fablans.org>